



登下校の更なる安全を目指して

～ハンドアップマイスター任命式～

6月11日（火）にハンドアップマイスター任命式が行われました。この任命式は、横断歩道で手を挙げて渡る行為を通して交通事故を防ごうという取組です。この任命式に参加したのは6年生です。警察署の方が、6年生にハンドアップマイスターを任命し、それを全校に広げて欲しいという思いからです。この式典には、坂田都農町長や高鍋警察署長、中西教育長も参加されました。児童代表2名が、任命証書を受け取りました。また、代表児童1名が宣誓を堂々と行いました。今回の任命式を受け、6年生が登下校で手本を見せ、その姿を下級生がまねすることで、交通安全に繋がればと思っております。そして、この姿が校区内をはじめ、町内全域に広がれば幸いです。



東小との合同鑑賞教室

～村上三弦道による演奏会～

6月12日（水）に本校体育館で東小学校との合同鑑賞教室を行いました。今回は、学校と地域を結ぶコンサート実行委員会によります村上三弦道の鑑賞教室でした。体育館には、本校児童や東小の児童、本校職員と東小の職員、保護者や地域の方も含め400名弱の方々が集まりました。様々な種類の三味線を用いた生の演奏に子ども達は魅了されました。途中の場面では、演奏に合わせて阿波踊りを踊ったり、実際に三味線の演奏に加わったりするなど楽しく参加していました。子ども達にとって、とても有意義な時間となりました。今後も、このような機会を設けて、都農南小学校の子ども達の情操教育を推進することができたら幸いです。



学校と地域との連携・協働

～令和6年度第1回学校運営協議会～

6月4日（火）に令和6年度第1回学校運営協議会を行いました。坂田都農町長をはじめ全ての委員の方々にご参加いただきました。今年度の協議の柱は3つです。「地域の文化・伝承」「中庭再生」そして、今年度から新たに加わった「防災～学校と地域の連携」です。今年度で3年目を迎えた本校の学校運営協議会。「地域の文化・伝承」「中庭再生」については、毎回熟議を重ねる中で、順調な実施に結びつき、しっかりととした形になっています。今年度から新たな柱となった「防災」に関しては、学校側からの提案に対して、幅広い様々な視点での熟議がなされ、改善策も含め貴重な意見が出されました。本校の学校運営協議会は、とても充実した会となっております。地域と学校が連携・協働しながら、子ども達の健全育成と地域づくりに携わっていくことができたらと考えております。



実際場面を想定した避難訓練

～不審者侵入対応避難訓練～

6月14日（金）に、不審者侵入を想定した避難訓練を行いました。宮崎県警察本部生活安全部少年課のスクールサポートーである桂様を講師としてお招きし、実施しました。非常階段から校舎内に不審者が侵入した場合を想定し、職員がどのように対応し、児童がどのように避難するのかを実践形式で行いました。本校では、毎年実施していることもあり、今年度も安全で速やかな対応ができました。不審者確保の後、体育館に全員が避難し、桂様より避難訓練への講評がなされました。また、声かけ事案に対する対応の仕方についてもお話をいただきました。日頃よりイメージをしておくことの大しさや知らない方へ進んでいきたいことを防犯に繋がることなどを学びました。今回の避難訓練の課題をもとに、夏季休業中に職員研修を行い、更なる対応力向上に努めています。



主な行事予定

- 7月1日(月)全校集会(オンライン)
- 7月2日(火)～5日(金)成績整理週間
- 7月8日(月)ふれあい読書
- 7月19日(金)修業式・集団下校
- ※8月28日(水)2学期の始業式



文責：都農南小学校 教頭 黒木賢二